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※ご意見をいただいた委員のみ記載しています。

発言者 分類 委員からの意見 回答

柴田委員 ご意見

新型コロナウィルス感染拡大防止のため，各事業で中止を余儀
なくされた取り組みが多い中，実施数が流行前に比べて大きな
落ち込みなく実施されていることは高く評価できると感じます。
新型コロナウィルス感染の今後がなかなか予測できず，また今
後の高齢化が進む中，オンラインで実施できる企画をピックアッ
プして試行的に実施してみてはいかがでしょうか？会場まで足を
運ぶことは困難でもオンラインなら参加したいという方も少なくな
いように思います。共通の配信システムを準備すると効率よく運
営できるのではないかと思います。

ご意見，ありがとうございます。
今年度は，母子保健事業の教室の一部をオンライン教室に切り替えたり，乳幼児健康診査や特定健
診，各種教室の参加予約をWEBでできるようにシステム改修をいたしました。今後も継続していくとと
もに，さらに利便性を高められるよう，他の事業でもWEBの利用に向けて研究してまいります。

岡委員 ご意見

令和３年度の健診人数は，市民をはじめ，担当歯科医師，歯科
衛生士の感染防止のために基本，予約制にしたことにより減少
していますが，新型コロナウィルス感染症に対する感染防止に
繋がっている様に捉えております。現在までの状況と，経緯につ
いてですが，担当した歯科医師からは，この事業によって感染を
したという報告は受けておりません。新型コロナウィルス感染症
が収束するまでは，引き続き現状維持をお願いいたします。
他，今後の対策として，オミクロン株の様な感染速度が速いウィ
ルスが蔓延した場合も適宜，健診事業，並びに歯科センターで
の対応に，より一層のご配慮をいただきますようよろしくお願いい
たします。

ご意見，ありがとうございます。
新型コロナウイルス感染症の感染予防対策にご尽力いただいたおかげもあり，芦屋市保健センター
事業が滞りなく運用できております。
今後も，国の動向や感染状況等を確認しながら対応してまいりますので，ご協力のほど，よろしくお
願いいたします。
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